

INFORME

El pasado martes 25 de febrero del año en curso, salí del aeropuerto de la Ciudad de San Luis Potosí, para asistir al 5º Ciclo de conferencias sobre Gobernanza Electoral que organizó el Instituto de Investigaciones Jurídicas y la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM en la Ciudad de México.

Al arribar a la ciudad, me hospedé en el Hotel Radisson Paraíso ya que mencionado evento se realizó al día siguiente 26 de Febrero en punto de las 9am en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, donde participamos en las mesas de trabajo que tenían como objeto fomentar el intercambio de perspectivas dentro del diagnóstico y los desafíos de la gobernanza electoral multinivel en México , así como poner sobre la mesa la incógnita de la necesidad de nuevas reglas en el sistema electoral mexicano para hacer una buena elección , ambas mesas estuvieron presididas por expertos en los temas , tales como: Lorenzo Córdova Vianello, José Woldenberg , Felipe Fuentes Barrera ,Jaqueline Pechard, Hugo Concha Cantú entre otros.

El día 27 de Febrero en las mencionadas instalaciones continuamos el dialogo poniendo sobre la mesa los retos pendientes de la democracia paritaria así como las reformas hacia el financiamiento público.

Una vez terminado el evento me dirigí hacia el aeropuerto de la Ciudad de México, para regresar a la Ciudad de San Luis Potosí.

ATENTAMENTE



MTRO. MARCO IVÁN VARGAS CUÉLLAR

CONSEJERO ELECTORAL